

## Kapuslitbang Polri Brigjen Drs. Guntur Setyanto. M.Si Apresiasi Aplikasi Horas Paten Polres Simalungun

Update - PERS.WEB.ID

Apr 20, 2021 - 21:23



SIMALUNGUN-Kunjungan kerja ( Kunker ) Kapuslitbang Polri Brigjen Drs. Guntur Setyanto. M.Si disambut Kapolres Simalungun AKBP Agus Waluyo SIK di Aula Andar Siahaan Mapolres Simalungun Jalan Jon Horailam Saragih Pematangraya, Kabupaten Simalungun, Selasa ( 20/4/2021 ) pagi sekira pukul

09.15 Wib.

Kapuslitbang Polri Brigjen Drs. Guntur Setyanto., menjelaskan bahwa kegiatan hari ini adalah merupakan kegiatan lanjutan yang sudah menjadi kebijakan tahunan Kapolri yang sudah dimulai dari tahun 2015 yang bekerja sama dengan komponen penelitian yang profesional dari Universitas LIPI, UGM, ITB, UI dan Universitas Jakarta dan lembaga-lembaga pendukung lainnya yang menyangkut masalah pelayanan kepolisian

Penelitian ini bersumber dari lima fungsi yaitu Sabhara, Reserse, Lalulintas, Intel dan Binmas, untuk mengetahui bagaimana masyarakat menginginkan pelayanan Kepolisian,"ucap Kapuslitbang Polri Brigjen Drs. Guntur Setyanto

"Untuk itu kita bersyukur atas kebijakan Pimpinan dan kerja keras teman-teman semuanya maka mulai tahun 2015 tingkat kepercayaan masyarakat meningkat, terakhir ditahun 2018 mencapai 82.3%, dan kita akan terus berusaha untuk meningkatkan kembali kepercayaan masyarakat terhadap pelayanan kepolisian

Hari ini saya melihat Inovasi Pelayanan Publik Polres Simalungun dengan Aplikasi Horas Paten, saya mengapresiasi kinerja kapolres Simalungun AKBP Agus Waluyo, S.I.K., karena disini saya temukan semangat melayani seorang pimpinan dengan buah ide kreatifitas yang mendukung kinerja, sehingga kembali lagi diharapkan dengan adanya aplikasi ini masyarakat dapat meningkatkan kepercayaan terhadap kepolisian, terkhusus di wilayah Kabupaten Simalungun," sebut Kapuslitbang Polri.

Kapolres Simalungun AKBP Agus Waluyo dalam kesempatan itu, mengucapkan selamat datang di Tanah Habonaron Do Bona serta terimakasih atas kunjungan Kapuslitbang Polri Brigjen Drs. Guntur Setyanto.bersama rombongan dalam rangka pelaksanaan Penelitian Tingkat Kepercayaan Masyarakat Terhadap Kinerja Polri dan Supervisi Terhadap Kegiatan Kegiatan Puslitbang Polri TA 2021 di Polres Simalungun

"Dengan dilaksanakannya kegiatan ini kami berharap memperoleh data, fakta dan informasi serta masukan dari publik terkait dengan tingkat kepercayaan masyarakat terhadap kinerja kepolisian resor Simalungun agar dapat berguna dalam meningkatkan kualitas pelayanan serta kamtibmas di wilayah hukum polres Simalungun lebih baik lagi sesuai dengan yang dicita-citakan," ujar Kapolres Simalungun.

Turut Hadir mendampingi Kapuslitbang Polri Brigjen Drs. Guntur Setyanto. M.Si yakni, Ketua Tim AKBP Drs Azis Saputra, Peneliti AKBP Ir. Dadang Sutrasno, IPDA Riky Saputra serta Konsultan PENDA Muzzar Kresna, SE, Karo Rena Polda Sumatera Utara AKBP Harris Budiharto, SIK, MSi, Kompol. Feriana Gultom, SH dan Bripda Bobby Dova Erlangga (Adc Kapuslitbang Polri).

Hadir dalam kegiatan itu Wakapolres Kopol Elfianto, SH, MH, Kabag Ops Kopol suriyanto ST, SH. MH, Kabag Ren Kopol P. Sihombing, Kabag Sumda Kopol Joner Purba, Seluruh Kapolsek Sejajaran Polres Simalungun, Kasat Intelkam AKP Restuadi, SH, Kasat Lantas AKP Hendrik Fernandes Aritonang, SIK, Kasat Reskrim AKP. Rachmat Aribowo, SIK, MH, Kasat Sabhara AKP Pandapotan Butar-butur, Kasat Binmas AKP Yani Sinulingga.

Kemudian Dosen UISU HM. Syarif Ritonga, LC, MHi, Dosen Universitas Simalungun (USI) Charles Gultom, SH, MH, Tokoh Pemuda B. Rajagukguk, SH, Tokoh Agama Zulkhairi Srg, SAg, Tokoh Masyarakat S. Sinaga, MPd, ASN Pemkab Simalungun Lamhot Sihaloho dan Kepala SMK N 1 Raya Mhd Aldi.

Kegiatan itu dirangkai dengan Penayangan Company Profile Puslitbang Polri, Pelaksanaan Focus Grup Discusion (FGD) dan Wawancara mendalam oleh Tim Puslitbang Polri, Menyanyikan Lagu Hymne Puslitbang Polri dan Menyanyikan Lagu Bagimu Negeri,".( Karmel,'rel )